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temos vagas para pcd’s!

Nossa empresa acolhe as
diversidades, venha fazer

parte do time indiana!

curriculos@farmaciaindiana.com.br
Envie o seu currículo com o assunto  (PcD) para:

A Unicred Três Vales inaugurou na noite de quinta-feira (11/4), sua nova sede em Teófi lo Otoni, numa solenidade bastante prestigiada, com coquetel de confraternização, ao som 
de musicistas que interpretaram lindas canções instrumentais. O espaço recebeu as bênçãos do padre Ramon Vilaça. A nova agência já está de portas abertas ao público, a partir desta 
segunda-feira (15). A nova estrutura da Unicred – instituição fi nanceira cooperativa, sempre respaldada nos preceitos do cooperativismo, é ampla, moderna e confortável, com ambien-
te climatizado, e está localizada na Rua Desembargador Eustáquio Peixoto, 20, centro, no trevo que segue para a rodoviária, com estacionamento, boa visibilidade, com uma equipe 
profi ssional para melhor atender aos associados. A solenidade, bastante prestigiada, contou com a presença de diversas autoridades da cidade, da região e do Estado. Páginas 4 e 5

Unicred Três Vales inaugura nova sede 
moderna, ampla e confortável em Teófi lo Otoni

PCMG defl agra a operação 
Saisine e cumpre 12 mandados 

judiciais em Franciscópolis

A Polícia Civil de Minas Gerais, por meio da delegacia de Malacacheta defl agrou a 
operação denominada “Saisine”, na manhã de sexta-feira, 12 de abril, visando combater o 
tráfi co de drogas na região. Ao todo, foram cumpridos 2 mandados de prisão temporária e 
10 mandados de busca e apreensão na cidade de Franciscópolis. A ação contou com o apoio 
da 1ª Delegacia Regional de Polícia Civil de Teófi lo Otoni e da Polícia Militar. Página 6

Prefeitura faz a entrega de 
móveis e eletrodomésticos 
para vítimas das últimas 
chuvas em Teófi lo Otoni  

A Prefeitura de Teófi lo Otoni promoveu um evento na segunda-feira (8/4), no Expo-
minas, para a entrega de móveis e eletrodomésticos às famílias vítimas das fortes chuvas 
que caíram no início deste ano, sendo sofás, geladeiras, colchões, fogões, armário multiuso 
e guarda-roupas. Cada família, cadastrada previamente, recebeu de acordo com o que per-
deu, quando tiveram suas casas invadidas por água e lama. O prefeito Daniel Sucupira citou 
alguns pontos críticos da cidade que sempre sofrem em épocas de fortes chuvas. Página 8

Rodrigo Pacheco concilia 
com o governo de Minas 
repasse de ativos para 

amortizar dívida com a União
Brasília - O presiden-

te do Senado Federal, Ro-
drigo Pacheco (PSD-MG), 
conciliou com o vice-gover-
nador do Estado de Minas 
Gerais, Mateus Simões, na 
quinta-feira, 11 de abril, me-
canismos para viabilizar a 
repactuação da dívida de Mi-
nas com a União. Página 3
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Cidade/Gerais
Equipe ambiental 
da Copasa realiza 

diagnóstico de área 
no Vale do Mucuri

Com o compromis-
so de cuidar do meio 
ambiente e zelar pela pre-
servação dos mananciais 
e nascentes, a equipe so-
cioambiental da Gerên-
cia Regional de Teófilo 
Otoni (RGTO), deu con-
tinuidade nesta semana, 
na zona rural de Poté, a 
execução das atividades 
do Pró-Mananciais, pro-
grama de proteção e re-
cuperação de microbacias 
hidrográficas, que visa à 
preservação ambiental em 
curto, médio e longo prazo.

O assistente socio-
ambiental, Carlos Alber-
to Morais, da Unidade 
de Serviços de Contro-
le Ambiental (USCA), 
conduziu a fiscalização 
e medição de cercamen-
to, explicando como fun-
cionam essas atividades. 
“É preciso confirmar se o 
cerqueiro está sendo exe-
cutado dentro dos padrões 
da Copasa, além de se-
guir todos os parâmetros 
estabelecidos no termo 
de referência do contra-
to em questão”, esclarece.

Até o momento, fo-
ram constatadas erosões 
causadas pelas enxurradas 
decorrentes das chuvas e 
pouca presença de vege-
tação natural. Além de 
realizar visitas em cam-
po, a equipe socioam-
biental também busca o 
apoio de produtores ru-
rais, para mapear os prin-
cipais pontos delicados 
em relação à natureza 
nas áreas fiscalizadas.

Vale ressaltar que, de 
2023 até abril deste ano, a 
equipe ambiental da RG-
TO, executou mais de 
7.000 metros de cerca-
mento na região do Vale 
do Mucuri. Contemplado 
por parte da Mata Atlân-
tica, a área mapeada no 
município de Poté, aguar-
da a liberação de plantio 

que deverá ser executado 
nos locais de cercamento.

Ainda nos próximos 
dias, serão realizadas no-
vas fiscalizações em mu-
nicípios dos Vales do 
Jequitinhonha e Mucu-
ri para novos cercamen-
tos. “Precisamos ganhar 
força e conscientizar o 
maior número possível 
de produtores rurais. Jun-
tos, garantimos um proje-
to mais assertivo em busca 
de recursos na Copasa pa-
ra executar as atividades”, 
finaliza o assistente socio-
ambiental Carlos Morais.

 Atuação socioam-
biental - A atuação so-
cioambiental da Copasa é 
pautada na Agenda 2030 
da Organização das Na-
ções Unidas (ONU) e em 
seus respectivos Objeti-
vos de Desenvolvimento 
Sustentável (ODS), além 
dos dez princípios do Pac-
to Global. O Pró-Manan-
ciais integra o ODS 15 que 
consiste em proteger, re-
cuperar e promover o uso 
sustentável dos ecossiste-
mas terrestres, gerir de for-
ma sustentável as florestas, 

combater a desertificação, 
deter e reverter a degra-
dação da terra, evitando a 
perda da biodiversidade.

Agenda ESG - O 
programa integra ainda a 
Agenda ESG da Copasa, 
sigla que se refere às ques-
tões ambientais, sociais e 
de governança corporativa. 
Esse termo tornou-se uma 
forma de se referir ao que 
empresas e entidades estão 
fazendo para serem social-
mente responsáveis, am-
bientalmente sustentáveis, 
e administradas de for-
ma correta. O objetivo da 
Agenda ESG é reafirmar 
o propósito da Companhia 
de “cuidar da água e ge-
rar valor para as pessoas”. 

A gestão ESG é tam-
bém um mecanismo de in-
teligência competitiva, pois 
colabora na aceleração dos 
processos de gestão e de 
operação. Consolida o po-
sicionamento e as ações 
cruciais para atender às ex-
pectativas das partes interes-
sadas e garantir a perenidade 
da companhia, frente aos 
desafios ambientais e so-
ciais dos próximos anos.

Banco Central lança 
moeda comemorativa 

dos 200 anos da primeira 
Constituição do Brasil

Tribunal de Contas 
mineiro compartilha base 
de dados de advogados 

com a OAB nacional

Livro da primeira Cons-
tituição e prédio do Congresso 
Nacional estão representados 
na moeda. Pela primei-
ra vez, houve aplicação 
de cor em uma moeda de 
prata no Brasil. A cerimô-
nia de lançamento acon-
teceu na sede do Poder 
Legislativo, em Brasília.

Neste ano, o Brasil co-
memora 200 anos da sua 
primeira Constituição, ou-
torgada, em 1824, pelo im-
perador D. Pedro I. Para 
celebrar a data, o Banco 
Central (BC) emitiu uma 
moeda comemorativa de 
prata. “Com o lançamento 
desta moeda, o BC homena-
geia o Poder Legislativo, ce-
lebrando o bicentenário da 
primeira Constituição, que 
deu origem à Câmara dos 
Deputados e ao Senado”, 
afirma Rodrigo Teixeira, 
Diretor de Administração.

O anverso (frente) da 
moeda apresenta o livro da 
primeira Constituição brasi-
leira aberto com suas pági-
nas retratadas em cor sépia, 

que representa a passagem 
do tempo. A pena estilizada 
e o texto manuscrito reme-
tem à forma como o livro, há 
200 anos, foi redigido. Essa 
é a primeira vez que o recur-
so da cor é utilizado em uma 
moeda de prata no Brasil.

O reverso (parte de trás) 
mostra o prédio do Congres-
so Nacional, símbolo do Po-
der Legislativo. O conjunto 
arquitetônico do Congres-
so, composto por duas cúpu-
las, uma voltada para cima 
e outra para baixo, represen-
ta o Poder Legislativo bi-
cameral, modelo proposto 
já na primeira Carta Mag-

na do Brasil, com as du-
as Câmaras, de deputados 
e de senadores, que forma-
vam a Assembleia Geral.

Tiragem - A moeda 
tem tiragem inicial de três 
mil unidades, com valor 
de face de R$5,00. A ven-
da da moeda será feita pelo 
Clube da Medalha, man-
tido pela Casa da Moeda 
do Brasil. Característi-
cas - Valor de face: R$5,00. 
Material: prata 999/1.000. 
Diâmetro: 40mm. Peso: 
28g. Bordo: serrilhado. 
Acabamento: proof. Preço 
de venda: R$440,00. (In-
formações/Foto: (BCB).

Em sessão do Tribu-
nal Pleno, realizada no dia 
10/4/2024, o presidente do 
Tribunal de Contas do Estado 
de Minas Gerais, conselhei-
ro Gilberto Diniz, informou 
que foi celebrado um con-
vênio com a Ordem dos Ad-
vogados do Brasil (OAB) 
nacional para compartilha-
mento da base de dados de 
advogados. O compartilha-
mento entra em operação na 
próxima semana. O TCEMG 
já tinha um convênio com a 
seção mineira da OAB que 
permitia o compartilhamen-
to dos dados dos advoga-
dos registrados no Estado.

Este foi o pronuncia-
mento do presidente sobre o 
tema, emitido no final da ses-

são regular de Tribunal Ple-
no: “Comunico, também, a 
celebração de convênio en-
tre este Tribunal e a OAB 
nacional para compartilha-
mento da base de dados na-
cional de advogados. Como 
é do conhecimento dos se-
nhores, o convênio celebra-
do há mais de uma década 
com a OAB, Seção de Mi-
nas Gerais, era restrito ao 
fornecimento da base de da-
dos dos advogados mineiros.

Com o acesso à base de 
dados nacional de advogados, 
o Tribunal poderá realizar o 
cadastramento informatizado 
de advogado de qualquer se-
ção da OAB, de forma auto-
mática, rápida e assertiva. O 
compartilhamento dessa ba-

se de dados se tornou neces-
sário nos últimos anos, em 
razão do aumento considerá-
vel da atuação de advogados 
de outras unidades da federa-
ção em processos em tramita-
ção neste Tribunal de Contas. 
O compartilhamento da ba-
se de dados nacional de ad-
vogados entra em operação 
já na próxima semana.” Na 
mesma sessão, o presidente 
Gilberto Diniz informou que 
também já havia apresenta-
do o relatório das atividades 
referentes ao quarto trimes-
tre e o consolidado de 2023, 
a ser enviado à Assembleia 
Legislativa do Estado de Mi-
nas Gerais. (Márcio de Ávi-
la Rodrigues/Coordenadoria 
de Jornalismo e Redação).

Ações fazem parte do Pró-Mananciais, programa de proteção 
e recuperação de microbacias hidrográficas da Companhia

 A Copasa já executou mais de 7.000 metros de 
cercamento na região do Vale do Mucuri

Mata Atlântica mapeada pela Copasa, no município de Poté
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Gerais
Emater-MG orienta 

sobre os cuidados na 
pré-colheita do café

Minas Gerais irá colher 
este ano uma safra de café es-
timada em 29,9 milhões de 
sacas (60kg). Segundo os le-
vantamentos da Empresa de 
Assistência Técnica e Ex-
tensão Rural de Minas Ge-
rais (Emater-MG), há um 
aumento esperado de 4,9% 
em relação à safra de 2023. A 
maioria dos produtores do es-
tado inicia a colheita em maio, 
uma atividade que movimen-
ta a economia de centenas de 
municípios mineiros. “São 
aproximadamente 500 mu-
nicípios onde a cafeicultura 
é a principal atividade eco-
nômica. É o período de dis-
tribuir renda, porque o café 
emprega muita gente. Há fa-
mílias que obtêm quase to-
da a renda anual durante os 
meses colheita do café”, afir-
ma o coordenador estadual 
de Cafeicultura da Emater-
-MG, Bernardino Cangussú.

Faltando poucas sema-
nas para o início dos trabalhos 
no campo, a Emater-MG lem-
bra aos produtores os cuida-
dos necessários neste período 
pré-colheita, que vão garan-
tir a qualidade e um produto 
mais valorizado no mercado. 
“Esse preparo da colheita é 
uma operação logística bem 
complexa dentro da proprie-
dade rural. Durante a colheita, 
se utilizam vários equipamen-
tos e espaços físicos. É preciso 
ter toda essa logística organi-
zada com antecedência, tanto 
em relação aos equipamentos 
quanto ao pessoal que vai tra-
balhar na lavoura, que deve 
estar bem treinado”, explica o 
coordenador da Emater-MG.

Uma atividade funda-
mental antes da colheita é a 
arrumação. Ela consiste na 
limpeza da área próxima ou 
sob a saia do cafeeiro. Pa-
ra isso, o produtor pode usar 
um rastelo ou rodo de madei-
ra, além de sopradores mecâ-
nicos. É importante não tirar 
o excesso de terra para não 
danificar as raízes do cafeei-
ro. Outro procedimento reco-
mendado pela Emater-MG 
na pré-colheita do café é a 
inspeção de instalações que 
serão usadas em todo o pro-
cesso, até o beneficiamen-
to. As tulhas, por exemplo, 
não devem ser usadas na ar-
mazenagem de outro produ-
to agrícola ou insumo, pois 
o café absorve outros odo-
res com muita facilidade.

O terreiro, que ao longo 
do ano serviu para tantas ou-
tras finalidades, deve, nesta 
época, servir exclusivamen-
te para secagem, para evi-
tar a contaminação do café. 
Ele deve ser bem varrido, la-
vado, desinfetado e cercado 
(se houver necessidade). Pe-
riodicamente, o terreiro deve 

passar por uma reforma para 
eliminar gretas, buracos e ra-
chaduras. De acordo com a 
Emater-MG, uma boa alterna-
tiva para a restauração do ter-
reiro é o uso da mistura de cal 
de reboco, areia fina e cimento.

Bernardino Cangussú 
alerta que um terreiro de seca-
gem com gretas e rachaduras 
pode reter grãos que se dete-
rioram e prejudicam a qualida-
de do café. “Se há buracos no 
terreiro, tem que reformar para 
não ter grãos que caiam naque-
le buraco. Esses grãos fermen-
tam e contaminam todo o lote 
de café, que é muito sensível. 
Então tem que vistoriar tudo”.

O cafeicultor também 
precisa ter atenção com o pon-
to ideal de maturação do café 
para iniciar a colheita. Quan-
to maior for o percentual de 
frutos cereja, melhor. A gran-
de quantidade de grãos verdes 
vai gerar perdas de qualida-
de, comprometendo o sabor 
e aroma. Já grãos secos são 
mais sujeitos à ação de micro-
-organismos, que podem cau-
sar fermentação indesejada.

“O produtor tem que 
acompanhar a lavoura perma-
nentemente e dimensionar a 
mão de obra. Muitas vezes, a 
recomendação é começar a co-
lher quando há somente 20% 
de grãos verdes e o restan-
te maduro. Mas se o produtor 
não tem mão de obra suficien-
te, talvez ele tenha que iniciar 
a colheita um pouco antes e 
priorizar uma parte da lavoura. 
Então, tem que mapear o cafe-
zal, de preferência com auxílio 
de um técnico, para aproveitar 
o melhor lote maduro, com o 
máximo de expoente de açúcar, 
de aromas e de sabores”, diz o 
coordenador da Emater-MG.

Manual de orientações 
- A Emater-MG possui o Ma-
nual do Café – Colheita e Pre-
paro que orienta o agricultor 
sobre os cuidados que devem 

ser tomados, desde a pré-co-
lheita até o beneficiamento do 
produto. O material está dis-
ponível para consulta gratui-
ta na Livraria Virtual do site 
www.emater.mg.gov.br. Além 
das orientações pré-colheita, o 
Manual do Café – Colheita e 
Preparo apresenta ainda uma 
série de informações sobre os 
tipos de colheita (manual ou 
mecânica), recomendações 
para melhor desempenho das 
colhedoras, limpeza, trans-
porte, métodos de secagem, 
armazenamento, beneficia-
mento, entre outras atividades.

Regiões produtoras - 
Minas Gerais conta com quatro 
grandes regiões produtoras de 
café. A região Sul é a que apre-
senta o maior número de cafei-
cultores no estado. São 65,2 mil 
produtores, também responsá-
veis pela maior produção esta-
dual, de 14,1 milhões de sacas, 
segundo a Emater-MG. Em 
seguida, aparece a região das 
Matas de Minas, com 53,1 mil 
produtores e uma produção 
de 5,1 milhões de sacas. A re-
gião da Chapada de Minas es-
tá em terceiro lugar em número 
de produtores dedicados à ca-
feicultura, com 14,6 mil agri-
cultores, que deverão colher 
2,5 milhões de sacas este ano.

Já a região do Cerrado es-
tá na quarta colocação em nú-
mero de cafeicultores: 4,5 mil, 
de acordo com os dados da 
Emater-MG. Porém, a região 
ocupa a segunda posição entre 
as maiores produtoras do esta-
do, com 7 milhões de sacas pre-
vistas nesta safra, devido à alta 
produtividade dos cafezais do 
Cerrado. (Assessoria de Comu-
nicação, Emater-MG/ Jornalis-
ta responsável: Marcelo Varella. 
Tel: (31) 3349-8158/3349-
8096/ E-mail: marcelo.va-
rella@emater.mg.gov.br / 
www.emater.mg.gov.br / fa-
cebook.com/ematerminas / 
Divulgação Emater-MG).

Rodrigo Pacheco concilia 
com o governo de Minas 
repasse de ativos para 

amortizar dívida com a União

LBV presta mais de 6 milhões 
de atendimentos em 2023

Brasília - O presidente 
do Senado Federal, Rodrigo 
Pacheco (PSD-MG), conci-
liou com o vice-governador 
de Minas Gerais, Mateus Si-
mões, na quinta-feira (11/4), 
mecanismos para viabilizar a 
repactuação da dívida do es-
tado com a União que permi-
tam delinear as linhas gerais 
de um projeto de lei comple-
mentar, para o início célere 
da sua tramitação no Senado, 
com repasse do teor do proje-
to ao Ministério da Fazenda.

Rodrigo Pacheco anteci-
pou que um dos pontos seria 
a possibilidade da federaliza-
ção de ativos estaduais. Ele 
adiantou que vai se reunir, 
nesta segunda-feira (15/4), 
com os governadores Romeu 
Zema, de Minas Gerais, Cláu-
dio Castro, do Rio de Janeiro, 
Tarcísio Freitas, de São Paulo, 
Eduardo Leite, do Rio Gran-
de do Sul, e Ronaldo Caiado, 
de Goiás, para a busca de um 
consenso dos estados que pas-
sam pelo mesmo problema. 
“Eu acho que é muito impor-
tante a possibilidade jurídica 
numa lei da federalização, co-
mo eu acho muito importante 
também a possibilidade jurí-
dica da União, como credora, 
receber ativos de modo geral, 
inclusive recebíveis, créditos 
de ações judiciais, encontro 
de contas de dívidas da União 
com o próprio Estado. Então, 
eu acho que a gente tem que 
abrir um pouco o leque de ati-

Capaz de gerar transforma-
ções, a Solidariedade tem força 
para mobilizar e unir pessoas em 
prol de causas sociais. Esse é o 
retrato do trabalho da Legião da 
Boa Vontade (LBV) em 2023, 
evidenciado em seu Balanço So-
cial. Mesmo tendo sido um ano 
desafiador, a Instituição cumpriu 
sua principal meta: estar presente 
onde as pessoas mais precisam, 
a fim de ajudá-las a superar seus 
desafios, como tem feito ao lon-
go de seus 74 anos de existência.

Compromisso com a 
transparência - Em 2023, a 
LBV alcançou a expressiva 
marca de 6.018.361 atendi-
mentos prestados à população 
em situação de vulnerabilidade 
e de risco social em todo o pa-
ís. Mais de 626 mil pessoas fo-
ram impactadas pelos serviços 
e programas socioeducacionais 
promovidos pela Instituição no 
território brasileiro. A LBV te-
ve seu balanço social auditado 
pela Walter Heuer Auditores In-
dependentes, uma prática ado-
tada pela Entidade há décadas, 
muito antes da exigência legal.

Agradecimento - Com o 

vos que sejam realmente afe-
ridos, que sejam também de 
interesse da União”, avaliou.

Segundo o senador, ou-
tra medida avaliada com o vi-
ce-governador mineiro foi a 
possibilidade da amortização 
da dívida sobre o saldo final a 
partir da entrega dos ativos. E 
a redução dos juros, tendo em 
vista que o formato atual de 
indexação tornou os débitos 
bilionários “algo impagável”.

Infraestrutura em Mi-
nas - O senador avaliou que 
a proposta apresentada pelo 
governo federal para reduzir 
os juros das dívidas, a partir 
de investimentos feitos pelos 
estados na área da educação, 
é construtiva. Mas ele ponde-
rou, no entanto, que essa pos-
sibilidade pode ser derivada 
para investimentos em outros 
setores cruciais para Minas. 
“Eventualmente, investimen-
tos em infraestrutura, que é 
uma ponderação feita pelo 
estado de Minas, que já tem 
investimentos consideráveis 

na área de ensino e de educa-
ção profissionalizante. E quer, 
então, ter um pouco mais de 
volatilidade nas hipóteses, 
nas opções de investimento 
em contrapartida”, declarou.

Prorrogação - Rodrigo 
Pacheco afirmou que o gover-
no de Minas Gerais e a União 
devem solicitar ao Supremo 
Tribunal Federal (STF) a pror-
rogação do prazo da suspen-
são do início do pagamento 
das parcelas dos débitos, que 
se encerra no dia 20 de abril. 
Participaram do encontro o se-
cretário de Governo, Gustavo 
Valadares, o secretário de Fa-
zenda, Luiz Claudio Gomes, 
o subsecretário do Tesouro 
Estadual de Minas Gerais, 
Fábio Amaral, o subsecretá-
rio de Planejamento e Orça-
mento, Felipe Parreiras, além 
de consultores legislativos do 
Senado e consultores de finan-
ças da Assembleia Legislati-
va de Minas Gerais, ALMG. 
(Foto/Crédito: Pedro Gonti-
jo/Presidência do Senado).

imprescindível apoio de seus 
colaboradores, parceiros e vo-
luntários, a LBV trabalha para 
fortalecer os vínculos familiares 
e comunitários, além de prevenir, 
por meio de informação e ativi-
dades socioeducativas, situações 
de risco a crianças, adolescentes, 
jovens, adultos, idosos e famílias 
de baixa renda. Por isso, toda 
doação vale muito. Um simples 
gesto pode melhorar a vida de 
muita gente. O nosso muito obri-
gado a todos os que, de alguma 
forma, ajudaram a LBV a ven-
cer os obstáculos e a fazer mais.

Confira as ações - Acom-

panhe todas as ações realizadas 
acessando o perfil @LBVBra-
sil no Instagram e no Facebook. 
Acesse também www.lbv.org.
br e faça a sua doação. Se pre-
ferir faça um pix pela chave 
pix@lbv.org.br. Conheça o Lar 
de Idosos da Instituição em Te-
ófilo Otoni/MG, localizado na 
Rua Capitão Leonardo, 620 – 
Grão Pará – e faça parte des-
se time solidário você também! 
(Azeli Rita de Sá - Assessoria de 
Marketing e Comunicação/ Be-
lo Horizonte/MG - Legião da 
Boa Vontade/ www.lbv.org (31) 
3490-8126/ (31) 9 9957-4383).

Safra mineira começa a ser colhida nas próximas semanas
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Unicred Inauguração

AUnicred Três 
Vales inaugu-
rou na noite 
de quinta-fei-

ra, dia 11 de abril, sua nova 
sede na área central de Te-
ófi lo Otoni, numa soleni-
dade bastante prestigiada, 
com coquetel de confrater-
nização, ao som de musicis-
tas que interpretaram lindas 
canções instrumentais. O 
espaço recebeu as bênçãos 
do padre Ramon Vilaça. A 
nova agência já está de por-
tas abertas ao público, a par-
tir desta segunda-feira (15).

A nova estrutura da 
Unicred – instituição fi-
nanceira cooperativa, sem-
pre respaldada nos preceitos 
do cooperativismo, é ampla, 
moderna e confortável, com 
ambiente climatizado, e está 
localizada na Rua Desem-
bargador Eustáquio Peixo-
to, 20, centro, no trevo que 
segue para a rodoviária, 

com estacionamento, boa 
visibilidade, com uma equi-
pe profissional para me-
lhor atender aos associados.

A solenidade, bastan-
te prestigiada, contou com 
a presença de diversas au-
toridades da cidade, da re-
gião e do Estado. O diretor 
da Unicred de Governa-
dor Valadares, diretores da 
Unicred Central Multirre-
gional de Belo Horizon-
te, representantes da classe 
médica e demais áreas de 
saúde, representantes das 
entidades de classe, de hos-
pitais, e de órgãos de segu-
rança pública, empresários, 
dentre outros convidados.

O presidente do Con-
selho de Administração 
da Unicred Três Vales, 
Dr. Guilherme de Carva-
lho, falou da sua alegria e 
satisfação, por terminar a 
reforma de uma nova sede 
da Unicred, uma agência 

Premium. “A gente fi ca nu-
ma satisfação muito gran-
de. É uma vitória de todos 
os cooperados, e estamos 
prontos para receber todos 
da comunidade. Convoca-
mos a todos que se interes-
sarem a se fi liar conosco e 
desfrutar dos nossos pro-
dutos e serviços”, disse.

Agência Premium – 
É a que segue um modelo 
de maior conforto, moder-
na, com estilo mais requin-
tado, e, o Dr. Guilherme 
ressalta que as pessoas de 
Teófi lo Otoni e região me-
recem esse conforto. “E o 
Sistema Unicred que ocu-
pa esse nicho das coopera-
tivas de crédito premium. 
Fizemos uma agência 
nesse modelo para aten-
der a nossa comunidade”.

Na oportunidade, o 
Dr. Guilherme Carvalho 
destacou a equipe da Uni-
cred Três Vales, que pas-

Unicred Três Vales inaugura nova sede 
moderna, ampla e confortável em Teófi lo Otoni

sa por treinamento diário, 
com várias modalidades de 
atendimento ao público, aco-
lhimento ao cooperado, para 
fazer o que tem de melhor, 
para atender de pessoa para 
pessoa, entendendo a neces-
sidade do cooperado. A Uni-
cred completa 28 anos de 
existência em Teófi lo Oto-
ni, no próximo mês de ou-

tubro, e as comemorações já 
começaram com a inaugura-
ção desta linda sede.

O Dr. Guilherme fez 
agradecimentos aos coo-
perados que acreditam na 
cooperativa, ao Conselho 
de Administração que es-
tá sempre presente, às di-
retoras, ao Conselho Fiscal 
que atua de maneira a sina-

lizar para que nenhum risco 
aconteça, aos colaborado-
res, todo o time da Família 
Unicred, e principalmen-
te a Deus por esse momen-
to tão importante que está 
vivendo. Hoje, o Sistema 
Unicred possui mais de 
300 mil cooperados, 4 Cen-
trais, 28 Cooperativas, e 373 
Unidades de Negócios, e 

Com 27 anos de existência em Teófi lo Otoni, a Unicred ganhou nova sede como agência premium, do jeito que o cooperado merece

Dr. Hemann Marx, Dr. Guilherme e Dr. José Antônio Convidados na inauguração da nova sede da Unicred Um brinde à nova sede da Unicred, em Teófi lo Otoni

Presidente da Unicred Três Vales, Dr. Guilherme Carvalho; Primeiro Vice-Presidente, Dr. José Antônio; Segundo Vice-Presidente, Dr. Hemann Marx; diretores e funcionários
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Unicred Inauguração

Unicred Três Vales inaugura nova sede 
moderna, ampla e confortável em Teófi lo Otoni

integra um dos mais impor-
tantes sistemas de coopera-
tivas de crédito do Brasil.

O Dr. Rimack Antô-
nio Rosa Almeida, do Con-
selho de Administração 
da Unicred Aliança, este-
ve presente na solenidade, 
e disse que veio prestigiar 
os amigos de Teófi lo Oto-
ni – da Unicred Três Vales 

– por ter amizades de mui-
tos anos. “A gente fi ca feliz 
com uma agência tão bonita, 
que engrandece o nome da 
Unicred. Cada vez que abre 
uma Unicred, ela amplia, fi -
ca mais bonita, engrande-
ce o nome da Unicred, que 
nós temos uma afeição mui-
to grande por essa coopera-
tiva”, disse o Dr. Rimack, 

acrescentando que amou a 
estrutura e seu desenho arqui-
tetônico, e muito funcional.

A Diretora-Superin-
tendente da Unicred Cen-
tral Multirregional, Ana 
Carolina Ramos, em seu 
pronunciamento, destacou 
que costuma dizer que uma 
cooperativa e outras institui-
ções são feitas de pessoas, 

e é inegável o crescimen-
to da Unicred Três Vales. 
“É admirável o trabalho 
que está sendo feito aqui. 
É com muito orgulho que 
eu gostaria de falar para 
vocês, que a Unicred Três 
Vales foi a nossa coopera-
tiva da multirregional que 
mais cresceu em resulta-
do operacional no último 
ano. Vocês alcançaram um 
crescimento de mais de 
70%”, disse, sob aplausos.

O presidente da Uni-
med Três Vales, Dr. Dionir 
Siqueira, muito emociona-
do, se referiu à Unicred Três 

Vales como “a sua segunda 
fi lha”, que viu crescer, e co-
mo cresceu. Ressaltando 
que acabou de inaugurar “a 
sua primeira fi lha” – que foi 
sede do Hospital Unimed 
Três Vales. Recordou que 
começou há 27 anos, a ges-
tão da Unimed estava com 
o Dr. Marcos Amaral, que 
deu todo apoio para que is-
so acontecesse. “E a gente 
tem aqui a presença mais 
ilustre que eu vi na nossa 
formação, que é o Seu Mar-
cos Miglio. E hoje eu estou 
vendo que cooperar é a re-
alidade, porque ninguém 

podia imaginar que duas 
empresas que iniciaram tão 
pequenas, chegassem nes-
se patamar que chegaram”.

O Secretário Munici-
pal de Saúde, Dr. Edilâ-
nio Souza, cumprimentou 
a todos, em especial ao Dr. 
Guilherme Carvalho pelo 
brilhante trabalho que tem 
feito frente à Unicred. Pa-
rabenizou toda diretoria, e 
os servidores em geral, des-
tacando quem serve o cafe-
zinho e cuida da limpeza. 
“Merece o nosso aplauso e 
reconhecimento”. (Fotos/
Crédito: Diário Tribuna).

Com 27 anos de existência em Teófi lo Otoni, a Unicred ganhou nova sede como agência premium, do jeito que o cooperado merece

UNICRED TRÊS VALES: Presidente do Conselho de Administração: Dr. 
Guilherme de Oliveira Carvalho; Primeiro Vice-Presidente: Dr. José Antônio de 
Carvalho Soares; Segundo Vice-Presidente: Dr. Hermann Paulo Marx. Conse-
lho de Administração: Doutores, Agildo Pereira Leal, Fausto Goulart Caminhas, 
José Felício Rêgo, Marcelo Lopes Tomich, Nicolau Bracks Sobrinho e Wallacy 
Marcelo Baião Brumano. Conselho Fiscal: Cássio Guimarães, Marcílio Onofri 
Júnior e Marinalva Augusta Pereira. Diretora Superintendente: Célia Coelho 
Silva; Diretora de Operações e Riscos: Edineide Eliote Lopes. Endereço: Rua 
Desembargador Eustáquio Peixoto, 20, Centro – Teófi lo Otoni/MG.

 Coquetel de inauguração da nova sede da Unicred Corte da fi ta inaugural da nova sede da Unicred Três ValesPronunciamento do presidente da Unicred, Dr. Guilherme Carvalho

Presidente da Unicred Três Vales, Dr. Guilherme Carvalho; Primeiro Vice-Presidente, Dr. José Antônio; Segundo Vice-Presidente, Dr. Hemann Marx; diretores e funcionários
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Segurança Pública

Operação da PM apreende 
arma, munições, drogas e 
dinheiro, em Teófi lo Otoni

Polícia Civil de Minas Gerais 
prende suspeito de incendiar 
Conselho Tutelar de Itaobim

PCMG defl agra a operação 
Saisine e cumpre 12 mandados 

judiciais em Franciscópolis

Funcionários da obra 
de recuperação da MGC 
418 reclamam da alta 

velocidade dos motoristas
O Estado tem recupe-

rado as rodovias da região 
como aconteceu na MG 
409 (Topázio), LMG 710 
(Ladainha) e atualmente 
a MGC 418 (Teófi lo Oto-
ni ao estado da Bahia), 
com o objetivo de melho-
rar a qualidade de vida da 
população, porém durante 
o período de obras vários 
condutores têm colocado 
em risco a segurança dos 
funcionários e dos demais 
usuários da via, informa 
o tenente Reinaldo Mar-
tins, na sexta-feira (12/4).

Segundo o Tenente, 
existem relatos de conduto-
res trafegando entre o “pa-
re e siga” (previsão 40 km) 
em velocidade de apro-
ximadamente 100 km/h, 
mesmo enxergando que 
apenas uma via está libe-
rada e a outra com britas, 
maquinários e trabalha-
dores. “Imagina se esse 
veículo apresenta algum 
problema mecânico que o 
faça perder o controle, ou 
se o carro da frente realize 
uma frenagem de emergên-
cia, restará apenas coli-
dir, sair da pista ou atingir 
os funcionários na parte 
da via interditada”, disse.

O Tenente lamenta 
que, já foram registra-
dos acidentes, principal-
mente colisões, em locais 
com placas sinalizando 
e limitando a velocidade 
em apenas 40 km/h, em 
trechos curtos, que a alta 

velocidade não vai mudar 
muita coisa no desloca-
mento e no tempo das pes-
soas. No último acidente 
um caminhão tombou na 
descida da pedreira, antes 
do posto policial saindo 
para Nanuque. Os funcio-
nários da obra e os po-
liciais não conseguiram 
entender como aconteceu 
o tombamento, que pode-
ria ter causado uma tragé-
dia caso atingisse alguém.

Sabe que atualmente 
a sociedade vive no limite, 
bastante ansiosa, e para al-
guns cada minuto torna-se 
algo imperdível, que deve 
ser compensado de alguma 
forma, para que o planeja-
mento do dia não tenha qual-
quer alteração. Ocorre que 
nas vias públicas, especial-
mente nas estradas, a ansie-
dade costuma se transformar 
em pressa, manobras irre-
gulares, arriscadas, e conse-
quentemente nos sinistros 
que ferem e matam pessoas.

“Nós motoristas preci-
samos entender que as vias 
não aceitam a nossa vonta-
de individual, pois elas são 
de uso coletivo, de manei-
ra que mesmo planejando o 

deslocamento, podem surgir 
situações que vão interrom-
per o trânsito e, a partir dali o 
condutor necessitará de um 
novo planejamento. O que 
é muito perigoso e compro-
mete a segurança de todos, 
é o motorista tentar com-
pensar, sendo imprudente 
ou negligente, aumentando 
a possibilidade de ferir aque-
le que está trafegando corre-
tamente”, pontuou o militar.

O Tenente ressalta que, 
a imprensa tem divulgado 
graves acidentes com mor-
tes em diversas partes do 
país, mas o que parece é 
que parte da população tem 
se acostumado com tragé-
dias, uma vez que os pró-
prios usuários das rodovias 
têm reclamado da impru-
dência de muitos motoristas. 
Afi rma que, a Polícia Mili-
tar Rodoviária tem adotado 
uma série de ações e ope-
rações, não tem a preten-
são de autuar/multar, porém 
tem que proteger a popula-
ção daqueles que persistem 
em colocar em risco a cole-
tividade. (Informações/Foto: 
tenente Reinaldo Martins, 
comandante do 1º Pelotão 
da 15ª Cia PM Rodoviária).

A Polícia Militar fez uma 
incursão no bairro Frei Dimas, 
em Teófi lo Otoni, na quinta-
-feira (11/4), e na rua Mon-
tes Claros, segundo a polícia, 
em um local conhecido por 
ponto de tráfi co de drogas, 
alguns indivíduos fugiram ao 
perceberem a presença poli-
cial, eles foram perseguidos 
pelos militares, por esca-
dões existentes na localida-
de, um deles chegou a cair, 
mas não foram alcançados.

No lugar onde o indiví-
duo caiu os militares locali-
zaram e apreenderam uma 
arma de fogo tipo pistola ca-
libre 380, municiada e ali-
mentada com 15 cartuchos, 
uma sacola com diversos en-
torpecentes como, maconha, 
crack e cocaína, um apare-

A Polícia Civil de Mi-
nas Gerais (PCMG) concluiu 
a investigação e prendeu, na 
manhã de quinta-feira (11/4), 
um homem suspeito de cau-
sar o incêndio que destruiu 
as instalações do Conse-
lho Tutelar de Itaobim, re-
gião do Jequitinhonha, no 
dia 21 de março. Durante 
as investigações, a equipe 
de perícia da Delegacia Re-
gional em Pedra Azul, em 
conjunto com policiais da 
Delegacia de Polícia Civil 
em Itaobim, levantou indí-
cios de incêndio criminoso 
no local, além da constata-
ção da perda de todos os do-
cumentos do Conselho, além 
de computadores, telefones, 
entre outros equipamentos.

Em continuidade às in-
vestigações, a Polícia Civil 
obteve vídeos de câmeras 
de monitoramento das pro-
ximidades e chegou a um 
suspeito. O indivíduo foi 
identificado por duas tes-
temunhas e, ainda, quando 
encontrado pelos policiais, 

lho telefone celular e dinhei-
ro. Com apoio das equipes do 
coordenador do policiamen-
to da unidade (CPU), Tático 
Móvel e ROTAM, a região 
foi cercada para tentar identi-
fi car e capturar os envolvidos, 
mas nenhum foi localizado.

Os materiais foram enca-
minhados para a delegacia de 
Polícia Civil de Teófi lo Otoni, 
para procedimentos de polí-

cia judiciária, sendo: 1 pistola 
Taurus calibre 380, um carre-
gador de pistola, 15 cartuchos 
calibre 380, 30 pinos mais 11 
papelotes de cocaína, 59 pe-
dras de crack, 82 buchas de 
maconha, um aparelho te-
lefone celular, R$ 1.274,70. 
Equipe Policial: CPU, Ope-
rações Norte, Tático Mó-
vel, ROTAM. (Informações/
Imagem: PMMG/ 19º BPM).

estava com os mesmos cal-
çados utilizados quando o 
crime foi praticado. A Po-
lícia Civil apurou que o 
indivíduo incendiou as ins-
talações do órgão movi-
do por descontentamento 
com atuação do Conselho 
em caso que envolveu de-
núncia de agressões do sus-
peito contra suas fi lhas. As 
crianças tinham sido en-
tregues à avó pelo órgão.

“Reunidos então os ele-
mentos de prova, foi inter-
posta representação ao Poder 
Judiciário pela prisão pre-

ventiva do autor que, após 
parecer positivo do Minis-
tério Público, deferiu o pe-
dido”, explicou o delegado 
responsável, Paulo Sobri-
nho. Nesta quinta-feira (11), 
a equipe de policiais civis 
cumpriu a ordem judicial 
de prisão, comunicando o 
ato ao Poder Judiciário lo-
cal juntamente ao envio do 
inquérito policial conclu-
ído com indiciamento pe-
lo crime previsto no art. 
250 do Código Penal. (In-
formações/Foto: assessoria 
de comunicação/ PCMG).

A Polícia Civil de Minas 
Gerais, por meio da delega-
cia de Malacacheta defla-
grou a operação denominada 
“Saisine”, na manhã de sex-
ta-feira, 12 de abril, visando 
combater o tráfi co de dro-
gas na região. Ao todo, fo-
ram cumpridos 2 mandados 
de prisão temporária e 10 
mandados de busca e apre-
ensão na cidade de Francis-
cópolis. A ação, que contou 
com o apoio da 1ª Delega-
cia Regional de Polícia Ci-
vil de Teófilo Otoni e da 
Polícia Militar, é um desdo-
bramento da operação “Va-

de Mecum”, realizada pela 
Polícia Civil de Teófi lo Oto-
ni em janeiro deste ano.

Naquela oportunidade, 
líderes do tráfi co de drogas 
em Malacacheta e Francis-
cópolis foram presos pre-
ventivamente, mas, segundo 
a PCMG, o que se verifi cou 
foi uma verdadeira “suces-
são criminosa”, com novos 
indivíduos assumindo quase 
que imediatamente o coman-
do do grupo criminoso, daí o 
nome da operação desta ma-
nhã, em referência a um prin-
cípio do direito sucessório.

Participaram da opera-

ção “Saisine” 26 policiais 
civis, 9 policiais militares e 
foram apreendidos celulares 
e drogas. Também foi fei-
ta uma prisão em fl agrante 
pelo crime previsto no art. 
33 da Lei 11.343/06, tráfi -
co de drogas. A Polícia Civil 
afi rma que as investigações 
prosseguem, e as operações 
vão continuar. Polícia Ci-
vil de Minas Gerais: “mais 
próxima de você”. Insta-
gram: @pcmg.ofi cial / Fa-
cebook: @pcmgoficial / 
Twitter: @pcmgoficial / 
YouTube: @pcmgoficial / 
www.policiacivil.mg.gov.br

A ação contou com o apoio da 1ª Delegacia Regional de
 Polícia Civil de Teófi lo Otoni e da Polícia Militar
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Publicação Legal

PREFEITURA MUNICIPAL DE PADRE PARAÍSO/MG - 
EXTRATO DE ADITIVO – Contrato no 027/2023 - Processo Lici-
tatório no 007/2023 - Concorrência no 001/2023. Objeto: Acréscimo e 
Supressão de valor previstos na Cláusula Quarta do Contrato celebrado 
entre o Município de Padre Paraíso/MG e a empresa FAMA Projetos e 
Construção LTDA. Valor do Aditivo: R$ 80.018,75 (oitenta mil, dezoito 
reais e setenta e cinco centavos), Valor da Supressão R$13.743,45 (tre-
ze mil, setecentos e quarenta e três reais e quarenta e cinco centavos). 
Diego Ferdinando Mendes Oliveira – Prefeito de Padre Paraíso/MG.
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Cidade

Prefeitura faz a entrega de móveis e eletrodomésticos 
para vítimas das chuvas em Teófilo Otoni

A Prefeitura de 
Teófilo Otoni 
promoveu um 
evento na se-

gunda-feira (8/4), no Ex-
pominas, para a entrega de 
móveis e eletrodomésticos 
às famílias vítimas das for-
tes chuvas que caíram no 
início deste ano, sendo so-
fás, geladeiras, colchões, 
fogões, armário multiuso e 
guarda-roupas. Cada famí-
lia, cadastrada previamen-
te, recebeu de acordo com 
o que perdeu, quando tive-
ram suas casas invadidas por 
água e lama. O prefeito Da-
niel Sucupira citou alguns 
pontos críticos da cidade 
que sempre sofrem em épo-
cas de fortes chuvas, sobre-
tudo na zona rural, e afirmou 
que serão feitos calçamen-
tos e pavimentação de mais 
de 30 morros da zona rural.

“O objetivo é justamen-
te impactar e melhorar as 
condições nesses locais, e 
garantir que, com ou sem 
chuvas, o agricultor fami-
liar tenha condição de escoar 
suas produções, transpor-

te escolar possa passar, e as 
pessoas terem o direito de ir 
e vir”, disse. A Secretária de 
Assistência Social e Habi-
tação, Maria Helena Costa 
Salim, disse que, na épo-
ca das fortes chuvas, mui-
tas vezes de madrugada, 
ela estava acompanhando 
de perto, acolhendo famí-
lias que tinham perdido tu-
do dentro de casa. “A gente 
está hoje recebendo essas 
famílias, e com muita ale-
gria, podendo devolver a 
elas um bem que perderam”.

Na ocasião, foi apresen-
tada uma frota com mais de 
30 máquinas pesadas que 
entram nesse período pós-
-chuvas, especialmente pa-
ra reestruturar as estradas 
rurais, e anunciado o nome 
do novo secretário de Agro-
pecuária, Erasmo Almeida. 
“Assume essa grande mis-
são, o secretário Erasmo. 
Serginho fez um trabalho 
fundamental na secretaria 
de agropecuária, volta ago-
ra para a Câmara Munici-
pal, exerce seu mandato de 
vereador, e o que nós tere-

mos aqui é a continuidade 
com melhorias a cada dia 
com esse importante traba-
lho que é cuidar do povo”.

Frota de máquinas pe-
sadas – Junto com o secreta-
riado e vereadores, o prefeito 
apresentou a nova frota de 
máquinas pesadas – retroes-
cavadeiras, caçambas, cami-
nhões-pipa, motoniveladoras 
(patrolas), tratores, oportuni-
dade em que Sucupira anun-
ciou um volume grande de 
serviços para serem execu-
tados na zona rural. Disse 
que vem por aí: várias pontes 
que serão construídas, ruas 
que serão calçadas, estradas 
que serão reestruturadas, in-
vestimentos na agricultura, 
programas de barraginhas, 
dentre outros serviços pa-
ra melhorar a qualidade de 
vida na zona rural. Nes-
te momento, cada operador 
entrou em suas máquinas e 
foi feito um círculo no esta-
cionamento do Expominas, 
com buzinaço e aplausos.

O novo secretário de 
Agropecuária – Daniel Sucu-
pira anunciou o nome do novo 

secretário de Agropecuária 
– Erasmo Almeida, em ra-
zão de Sérgio Marcos Fran-
ca deixar a pasta que ocupou 
por alguns meses, e retornar 
ao seu cargo de vereador. Pa-
ra o prefeito e o secretário de 
Planejamento e Obras, Tar-
cirlei Brito, para ocupar es-
sa pasta, teria que ser uma 
pessoa capacitada, qualifi-
cada, e acima de tudo, teria 
que gostar da zona rural, as-
sim foi anunciado o nome de 
Erasmo. “Eu não tenho dú-
vidas do compromisso que 
ele fez, da responsabilidade 
para conduzir essa secreta-

ria tão importante, num ano 
tão estratégico para nós, que 
encerramos o ciclo do nos-
so mandato, com a perspec-
tiva de continuidade desse 
trabalho”, disse o prefeito.

O novo secretário já 
esteve à frente da coor-
denação da secretaria de 
agropecuária, e está com 
grandes expectativas de 
trabalho. “Para mim, po-
der retornar a essa famí-
lia é muito bom, sobretudo 
com o comprometimen-
to da equipe e do prefeito, 
são só expectativas positi-
vas. Hoje a gente tem um 

montante de pelo menos 
30 equipamentos, parte já 
está em campo trabalhan-
do, entre caminhão, patrol, 
retroescavadeira, trator pa-
ra preparar área para produ-
ção, e outros”, comemorou 
Erasmo, que está pegando a 
pasta com grandes deman-
das, devido às chuvas que 
caíram no último mês. Afir-
mou que o trabalho de recu-
peração de estradas já está 
em andamento. “A propos-
ta é dar seguimento naquilo 
que ainda não foi resolvido, 
vamos tentar resolver com a 
maior celeridade possível”.

No mesmo evento, foi anunciado o nome no novo secretário de agropecuária, o Administrador 
Erasmo Almeida, e apresentada uma frota com mais de 30 máquinas pesadas 

Apresentação do novo secretário de Agropecuária, Erasmo Prefeito Sucupira e secretário Tarcirlei na entrega dos materiais Equipe de governo e servidores, apresentação das máquinas

A prefeitura apresentou mais de 30 novas máquinas pesadas para Teófilo Otoni


